

「校内レクリエーション大会」無事終了

8月30日（水）に中島体育館で行われた「校内レクリエーション大会」が無事に終わりましたね。今年の夏は暑くて練習時間も十分に確保できませんでした。休憩をこまめにとったり、塩分タブレットを配布したりと熱中症に配慮しながら競技が進みました。予行までの練習期間の様子を見ると、本当に成功するのか心配しましたが、当日は各委員会でのスムーズな準備や片付けなど、自分で考えて行動する姿が見られました。まさに考動ですね。競技の準備や運営してくれた委員長のみなさん、ありがとうございました。

今年は、昨年までとは違ってクラス対抗での競技でした。競技によっては1年生と3年生の力の差が見られましたが、どの競技も楽しく参加していました。

2学期は、生徒会の大きな行事でもある学習発表会があります。中島中学校のエネルギーが一つになっていくことを願っています。みんなで頑張りましょう。



“届けよう服のチカラ”プロジェクト始動 !!

生徒玄関に回収用の段ボールが置いてあるのを見ましたか。この段ボールは、1学期に講話があった「届けよう服のチカラプロジェクト」のために設置したものです。いよいよプロジェクトが始まりました。このプロジェクトは、服がなくて困っている難民の子どもたちに服を寄付する活動です。家庭にもう着なくなった子ども服はありませんか。もし、タンスの中に子ども服が眠っていましたら生徒玄関にある回収ボックスに服を入れてください。先日、中島保育園と中島小学校にもお願いして回収ボックスを置かせてもらいました。たくさんの服を世界中の子どもたちに届けましょう。

生徒会からのコメント

たくさん子ども服を集めて難民の人たちに届けましょう。

みなさん、ご協力よろしくおねがいします。 生徒会 廣田結愛

期間 9月13日（水）～10月6日（金） 協力よろしくおねがいします。

回収対象 子ども服のみ

赤ちゃん用60cm～160cm

- * 必ず洗濯してからお持ちください。
- * 下着や靴下、帽子やマフラーは回収できません。
- * 迷彩、武器、ドクロ、血柄のものも回収できません。

